
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 13.06.2013 
von 

KO Dr. Gerhard Wohlfahrt 
 

Betreff: Neue Gelenkbusse der Holding-Graz Linien 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat, 

Die Stadtregierung bekennt sich weiterhin zum Ausbau des Öffentlichen Verkehrs in 
Graz. Zur notwendigen Infrastruktur zählen unter anderen moderne Autobusse 
ausreichender Größe, die noch dazu deutlich geringe Emissionswerte als alte Busse 
aufweisen. Die zweite - und größere - Ersatzbeschaffung konnte in der 
vergangenen Amtsperiode (2008 - 2012) zwar begonnen, aber nicht abgeschlossen 
werden.  

 
Da die Grazer Bevölkerung die neuen Autobusse sowohl aus Kapazitätsgründen als 
auch aus Umweltschutzgründen dringend benötigt, stelle ich Ihnen daher folgende 
Frage:  
 
Ab wann werden die 34 neuen Gelenkbusse der Holding-Graz Linien, deren 
Bestellung in der Amtszeit von Lisa Rücker als Verkehrsstadträtin 
eingeleitet wurde, der Grazer Bevölkerung zur Verfügung stehen und wie 
hoch wird nach dieser Neubeschaffung das Durchschnittsalter der HGL-
Busflotte (lt. Definition VFV) Anfang 2014 sein? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


